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Présents : Françoise TRELLU, Michel CARTRON, Paul BUSIN, Martine PHILIPPE, 
 Michelle MAUGÉ 

 
 

 

 
ORDRE DU JOUR 
 
 

 POINT SUR LES TRAVAUX  
 

 RETOURS SUR LES ENTRETIENS AVEC : 
 

 L’ARCEAU 
 MS DOM 

 
 AVANCEMENT SUR NOTRE FORMATION 2018 

 
 POINT SUR LES CORRECTIONS DES DOSSIERS 

 
 LES DERNIERS CHIFFRES 

 
 QUESTIONS DIVERSES 

 



POINT SUR LES TRAVAUX 
 

 
L’expertise concernant les fuites de la véranda, prévue le 11 juin, a été annulée compte tenu des 
intempéries. 
De nouvelles fuites sont apparues au 2ème étage ; des photos ont été prises et envoyées à l’expert 
ainsi qu’à la MAIF. 
Cette dernière nous demande d’établir un dossier en vue d’une éventuelle expertise judiciaire 
Une prochaine expertise est fixée au 25 juillet 2018  
   
 
 

RETOUR SUR LES ENTRETIENS 
 

 L’arceau : 

 
De nombreux problèmes ont été constatés avec l’Arceau depuis début mai. 
 
Ces problèmes ont été évoqués avec eux lors d’un rendez-vous : il y a eu un changement au sein 
de leurs équipes qui expliquerait peut-être ces anomalies. 
 
Ont été avertis que cet état de fait ne pourrait pas perdurer. 
 
Affaire à suivre 
 

 MS DOM : 

 

Suite aux difficultés rencontrées sur les prestations demandées l’après-midi, une rencontre a eu 
lieu à la MDF avec les cadres de MS DOM. 
 
Tous les dysfonctionnements ont été expliqués avec photos à l’appui. 
 
MS DOM va revoir ses plannings afin de changer l’intervenante de l’après-midi. 
 

 

AVANCEMENT SUR NOTRE FORMATION 2018  
 
 

Le sujet sera sur » l’écoute » comme déjà évoqué. 
 
Nous avons eu un entretien avec un psychologue qui intervient au CHU ; cette formation ne peut 
se faire que par petit groupe (sur 3 dates). 
 
Cette personne est employée par le CHU (fonctionnaire). 
 
La question de sa rémunération se pose : sous quelle forme ? 
 
Nous interrogeons notre comptable. 
 



POINT SUR LES CORRECTIONS DES DOSSIERS  

 

Six bénévoles étaient en charge de ces corrections. 
 
Sur les 80 dossiers contrôlés 30 sont à revoir. 
 
Une analyse complète va être effectuée pour affiner cette étude. 
 
 

 
LES DERNIERS CHIFFRES 
 
Taux d’occupation des chambres : 
 

 50,23 % en mai 2018 

 43 % au 25 juin 2018 

 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 
 Facture Orange 

 
A la réception de la dernière facture il a été constaté une forte augmentation suite à une 
utilisation anormale du téléphone du salon mis à la disposition des résidents. 
 
Tous les résidents possèdent un téléphone portable. 
 
Le Bureau a donc décidé de supprimer ce téléphone 

 
 Remboursement des frais par la Fédération 

 
Le remboursement des frais occasionnés par les réunions de Bureau ou CA à la Fédération semble 
leur poser des problèmes d’ordre financier. 
 
Ce n’est en aucun cas aux Maisons des Familles de supporter ces frais. 
 
Certaines Maisons reçoivent des sommes importantes sous forme de dons ; elles pourraient peut-
être en reverser une partie à la Fédération pour une aide financière. 
 
Le Bureau est totalement hostile au remboursement de ces frais par la MDF  

 
 

La séance est levée à 19h10 
 
La prochaine réunion de Bureau aura lieu le 4 septembre 2018 à 15 h 30 à la MDF 


